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INDICAGAO DE SERVICO N.° 033/2025 

Excelentissimos Senhores Vereadores: 

Indico, de acordo com o que facultam os Artigos 227 e 228 do Regimento 

Interno, que seja oficiado ao Excelentissimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando as seguintes medidas de interesse publico: 

“Manutenção do Ponto de Onibus no Bairro Bela Vista e Estudo de 

Viabilidade para Ampliação ou Construcao de um novo Abrigo em ponto de 

onibus para parada, na Vila Borges”. 

JUSTIFICATIVA 

Venho solicitar a administragéo publica a manutenção do ponto de 6nibus no 

Bairro Bela Vista, que se encontra em condições precarias. Atualmente, as criangas 

que utilizam o transporte escolar estão se molhando devido a falta de cobertura, 

especialmente em dias de chuva, o que tem gerado bastante desconforto. 

Adicionalmente, gostaria de sugerir a realização de um estudo de viabilidade 

para ampliar o ponto de 6nibus existente na Vila Borges, em frente a Igreja Catolica, 

ou, se necessario, construir um novo ponto de 6nibus na localidade. O ponto atual é 

pequeno e ndo comporta todas as criangas que dependem do transporte escolar, o 

que faz com que elas se dividam, e, em dias de chuva, muitas se molham por falta 

de cobertura. A ampliagdo ou construgdo de um abrigo adequado traria mais 

conforto e seguranca para os alunos que utilizam o transporte escolar na regido. 

Peco que providenciem a instalagdo de uma cobertura no ponto de 6nibus do 

Bairro Bela Vista e que avaliem a viabilidade de aumentar ou construir um novo 

abrigo na Vila Borges para resolver essas questdes, garantindo mais bem-estar e 

proteção para todos os usuarios. 

Camara Municipal de Inácio Martins PR, 13 de margo de 2025. 
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